

小学部の最近の様子 30

12月25日(水)の学級通信から

令和元年(2019)も終わり、新しい年に

今年を表す漢字一文字は『令』になりました。平成から令和に変わり、始めは戸惑いもありましたが、今ではすっかり令和という言葉が身についてきました。その令和元年もあと僅かで終わりになります。

Rさんは、年末年始をどのように過ごすのでしょうか。家族と一緒にゆっくと過ごしてほしいと思いますが、生活のリズムを崩さないように早寝・早起きを守ってください。

新しい年を迎えたら、是非一年の目標を立ててほしいと思います。

1月7日に元気に会えることを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

(ひなたぼっこ)



英語の勉強中！



幼稚部からお礼



何かは知っているかな？

2019年も残すところあとわずかとなりました。月日が経つのは本当に早いですね！私は、やり残したことがたくさんありそうな・・・

最近冷えてきましたので、お休み中に風邪などひかぬよう、お過ごしください！それでは良い年をお迎えください！

(オレンジ)

学校の様子



「腹筋きつい…」



日産自動車工場見学



「すごい！本物だ」

今週の火曜日に社会科見学で日産自動車工場に行きました。車がどのように作られているのかなど、勉強になったと思います。

明日から冬休みです。充実した冬休みを過ごすために、風邪などひかないように気を付けてください。学校は7日から始まります。元気に学校に来てください。

(レインボー)

よいお年をお過ごしください

明日から冬休みが始まります。冬休みは12日間なので長いようで短いと思いますが、年末年始の際には家族のみんなでお話し合ったりして、ぜひ2020年の目標を決めてください。冬休みの宿題については、裏面の「お知らせ」のところにありますので、確認してください。

24日(火)は社会科見学で、追浜にある日産自動車工場に見学に行ってきました。雨が降らなくて良かったです。寒い1日でした。自動車工場の規模の大きさにとても驚いており、ロボットが自動車を組み立てているところにとても興味をもって見学していました。1月や2月も校外学習が予定されていますので、校外学習を通して色々なことを学んでいきましょう。



2019年(いのしし年)は、もうすぐ終わり。
2020年(ねずみ年)が、もうすぐ始まり。
どんな1年になるでしょうね。
どんな1年にしたいか家族で話し合ってみましょう。

(雲)

2019年もあと少し

24日（火）は校外学習で日産自動車工場に行ってきました。バスから降りて、工場まで歩いているときに「ロボットが作ってるのかな？どうやって操作しているのかな？楽しみ」と話していました。思ったより広くて、いろいろな機械があり、興味津々に見ていました。帰りの会の感想発表では「ゲストホールで車に乗ったり、見たりしました。ロボットが作っているところもありました。楽しかったです」と発表していました。

さて、明日から冬休みです。2019年もあと少しですね。かすみさんにとってどんな1年だったのでしょうか。冬休みは、ぜひご家族でお正月などのイベントを楽しみながら、ゆっくりお過ごしください。

7日に元気なKさんにお会いすることを楽しみにしています。



幼稚部からお礼



日産自動車工場見学



陶器づくり

（ はばたき ）

幼稚部さんからお礼、校外学習：日産自動車追浜工場



どうもありがとう



日産車「リーフ」の前で

「クリスマスイブに校外学習？」と思ったのですが、工場で働いている人たちは一生懸命で、作業が手際よく流れて自動車が出来上がっていく様子は興味深く、「もっと見ていたい。」と思いました。アクビをしている人もいましたが…。

23日（月）に幼稚部のみなさんが、おたのしみ会のお礼に来ました。とても素敵な手作りのメッセージボードをいただきました。

（ 彩月風花 ）